

Capacita CEDH sobre impartición de justicia con perspectiva pro persona



0



A- A A+

6 de Octubre del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició una capacitación intensiva a las y los miembros del Instituto de Defensoría Pública del Estado sobre el sistema de protección personal de derechos en

la impartición de justicia.

El curso taller Derechos Humanos y Administración de la Justicia presenta a las defensoras y defensores públicos los mecanismos jurisprudenciales y no jurisprudenciales que salvaguardan la integridad y dignidad personal a fin de que sean incorporados en los protocolos de acción para la atención de casos.

Con la promoción de estos instrumentos, la CEDH coadyuva para que la reforma constitucional en materia de derechos humanos permee en el funcionamiento de las instituciones y fortalezca el Estado de Derecho, propiciando las condiciones necesarias para que las y los ciudadanos tengan acceso a la justicia, a la verdad y a la protección de todas sus demás garantías.

El curso inició este martes y continuará durante el mes de octubre como parte de las actividades del programa Capacitaciones Específicas a Servidoras y Servidores Públicos, a fin de fortalecer la cultura de respeto de los derechos humanos en la nueva administración estatal.